

Medienmitteilung vom 19. Februar 2015

Viel zu schnell unterwegs

Die Stadtpolizei Wädenswil hat am vergangenen Dienstagnachmittag in Wädenswil, auf der Seestrasse Höhe Verzweigung „Im Staubeweidli“, eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Dabei wurde ein Schnellfahrer erfasst, der mit 135 Stundenkilometer statt der erlaubten 80 unterwegs war. Der fehlbare Lenker wurde angehalten und kontrolliert. Den Führerausweis musste der 23-jährige Autolenker an Ort und Stelle abgeben. Er hat sich nun vor der zuständigen Staatsanwaltschaft wegen grober Verletzung von Verkehrsregeln zu verantworten.

Stadtpolizei Wädenswil
Adj Martin Heer, Polizeichef-Stv.
Tel. 044 789 74 00